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Wieder einmal eine extrem spannende und herausfordernde Situation für AB. Parallele Planung
für 1. und 2. Liga! Sepsi, Brecko, Alushi wird man nicht verlängern. Petrak? Kirschbaum? Die
Leihen von Hufnagel, Garcia und Stefaniak wird man wohl nicht verlängern bzw. die Jungs auch
nicht fest verpflichten. Was passiert mit Jäger? Mit Werner? Bei Leibold und Möhwald stehen die
Zeichen deutlich auf Abschied! Wenn wir nicht in die 1. Liga aufsteigen, was passiert mit
Ewerton, Ishak und Löwen (unsere aktuell wohl nachgefragtesten Spieler, die einen Vertrag
über die Saison hinaus besitzen)? Wir benötigen unbedingt einen Linksverteidiger (Lippert allein
ist viel zu wenig), wir brauchen einen weiteren Mann für hinten rechts, wir brauchen einen 2ten
6er (Erras überzeugt mich aktuell nicht), wir brauchen einen Möhwald-Ersatz, wir brauchen
schnelle Flügelspieler (Kerk, Salli und dann?). Ich beneide ihn aktuell nicht, zumal nicht klar ist,
für welche Liga man Spieler benötigt bzw welche Mittel dann auch frei sind.
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